

労福協たより

2014年7月

第12号
発行責任者
小林 純一

第33回 労福協ボウリング大会 女性パワー全開！

2014年2月28日、ピラ江戸屋ボウルにて、第33回労福協ボウリング大会を開催しました。上位3名が1ゲーム200ピン超えの強者揃いの中で優勝したのは、富士厚生会の望月さんでした。なんと女性プレイヤーです。団体戦もそのまま富士厚生会Bチームが優勝しました。例年以上に女性の参加者が多く、場内は黄色の声が飛び交い、大変盛り上がりました。

<団体戦順位>

- 1位 富士厚生会B（富士厚生会親交会） 1245ピン
- 2位 team長座体前屈（日本プラスト労組） 1196ピン
- 3位 富士厚生会A（富士厚生会親交会） 1184ピン

<個人戦順位>

- 1位 望月 量美（富士厚生会親交会） 424ピン
- 2位 野村 亮太（富士厚生会親交会） 368ピン
- 3位 佐藤 将之（日本プラスト労組） 339ピン

個人戦1位

富士厚生会親交会

望月さん！会長より賞

品授与されました！



第2回森づくり活動を行いました！

2014年5月10日に第2回森づくり活動を実施しました。昨年11月の参加役員が多く、前回同様3グループに分かれて、すぐに伐採作業に入りました。

今回は前回上回る計16本を間伐し、3メートルに刻んで運搬しました。一部伐採したヒノキを使って、輪切りのコースターや入浴剤を作成し、再利用についても教示を受けました。次回は秋に行います。微力ではありますが、いい汗をかきながら、この社会貢献活動を続けていきます。



第49回定期総会が開催されました！

2014年6月20日にろうきん富士宮支店会議室にて第49回富士宮地区労福協総会を開催しました。

来賓には県労福協吉岡理事長、富士宮市の須藤市長、勤労者共済会の河原崎会長の3名にご臨席いただき、労福協に対する温かいメッセージをいただきました。

執行部より、小林会長の挨拶をスタートに全6議案を提案し、全て満場一致で承認をいただきました。

今回新たに2名の役員が交代し、新メンバーを加えて、今年度も元気に活動を行っていきます。

須藤市長より丁寧な市政報告が
されました。

富士地域労福協で「チャレンジ富士山清掃」！

世界文化遺産を守るボランティアを実施しました！

2014年6月7日に富士地域労福協主催で富士山清掃を行いました。富士地区労福協と富士宮地区労福協の会員及び一般参加の市民を加えた総勢85名、バス2台で開会式を行う富士山こどもの国へ向かいました。

この清掃活動を企画したきっかけは、昨年11月に開催した福祉とくらしのセミナーで「野口健さん」を講師に招き、富士山のゴミ問題について講演いただいたことです。

当日はあいにくの天候で雨風が強く、雨具姿の参加者は幼稚園児から最高齢77才の方まで様々な年齢層でしたが、本当にみんなで一生懸命に作業を行いました。車で走っているとわかりませんが、街道沿いの草むらの中には多くのポイ捨てされたゴミがあり、約1時間半の作業で軽トラック2杯分のゴミを回収できました。悪天候の中、参加者一同で頑張った甲斐もあってか、閉会式は雨もすっかり止んで、富士山も顔を出しました。今回は一般市民の方にも、多数参加いただき、労福協の活動を知らせることができ、意義ある活動になりました。



夏の恒例行事！労福協野球観戦バスツアー 今年も大接戦！

例年夏休みに開催していた野球観戦ツアーですが、デーゲームの日程調整がうまくいかず7月5日の開催になりました。今年も大変多くの方に申込みをいただき、抽選で160名、バス4台で東京ドームへ向かいました。対戦カードは去年に続いて「巨人VS中日」戦で球場には4万4千人が詰めかけました。4回と6回に中日が得点をし、巨人は大ピンチ！7回裏に巨人高橋の代打ホームランで同点、追加点を加えたが、再び9回に中日が追いつき、10回延長で巨人がサヨナラ勝利となりました。逆転に次ぐ逆転で大変いい試合を見る事ができ、参加者は満足顔でした。



今後の予定についてご案内

☆今年度も労福協会員と退福協会員との親睦と交流を深める為、グランドゴルフ大会を開催します。日頃の運動不足を解消したい方、グランドゴルフに挑戦したい方等、初めての方でもOKですので、6名一組で奮ってご参加をお待ちしております。

■日時：2014年10月18日（土） ■場所：富士フィルムパーク

■参加費：1人500円 ■その他：道具は用意します！昼食、賞品付きです！



活動の詳細は「富士宮地区労福協ホームページ」を是非ご覧ください！